



# せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



## プールびらき

6月13日(火)

冷たくて  
気持ちいい。  
プールさいごうー！

**待ちに待ったプール開き**  
梅雨の晴れ間、気持ちよく青空が広がった日。水遊びが大好きな子ども達に、待ち遠しかったプール開きとなりました。大はしゃぎする声が響き渡り、園庭はいつもにも増してにぎやかに。夏の間、天気さえよければ、子ども達の期待に応えてプール遊びはほぼ毎日行います。



噴水マットも大人気



おもちゃ釣りもできたよ



タライの水は温かく「温泉みたい」



6月1日(木)

## 田植体験

森谷農園、JA瀬戸谷購買部・婦人部のご支援をいただきました

**おいしいお米ができるといいね**  
今年も年中児と年長児が田植えを体験。植えた苗は一人10本程度ですが、年中児は泥田に入ることも初めてで、泥に触れること自体がとても貴重な体験となりました。



← 田植え前に泥んこ遊び

← 泥んこ遊び

# 交通安全教室

交通安全教室は年少・年中・年長児を対象に毎年実施しています。園内で簡単な交通ルールやマナーを教えてもらった後、年中児と年長児は周辺道路を実際に歩きました。横断歩道など、どんな場所や場面が危ないか緊張感をもって歩きながら確認しました。



交通安全指導員（交通安全協会藤枝地区支部）の説明を真剣に聴く子ども達



6月8日(木)

「ありがとう！」の言葉に運転手から笑顔が返されると、子ども達は交通マナーの基本を実感できたようです。

## おかわりしちゃった！ 朝ラー & カレーパーティ



6月21日(水)

朝ラーメン

離乳食を“卒業”したばかりの乳児も見事な食べっぷり

「食」を楽しむ味わう行事が相次いで行われました。「朝ラーメン」の給食は、地元食文化に親しむ機会として、今年度初めて藤枝市が企画したものです。市内保育施設に麺やスープが提供されました。カレーパーティ給食は毎年恒例の園行事です。ジャガイモ苗の植え付けから収穫、当日の下ごしらえなど子ども自身も関わりました。ラーメンもカレーも大好きメニュー。おかわりの子が続出しました。



6月23日(金)

カレーパーティ

年長児は野菜の皮むきなど下ごしらえも頑張りました

## 保護者関連行事

◆ 自由参観日 6/14(水) ◆



運動遊びと教室での制作活動などを参観いただきました。今回は7月に実施します。

◆ 第1回奉仕作業 6/16(金) ◆



学級毎に時期を分けて実施。6月は年長組保護者に園庭の草取りをお願いしました。

【奉仕作業 今後の予定】  
9/15(金)・・・年中 11/17(金)・・・年少 12/15(金)・・・乳児